
PV – PhilEAs – Assemblée générale du 12 avril 2021 

Présent-e-s : Amélie Bertolini, Robin Bianchi, Romolo Borra, Alain-Paul Buchert, Anna Garoflid-

Oprescu, Florian Gatignon, Julie Hämmerli, Kyryll Khromov. 

 

La séance est ouverte à 18 h 15. 

Kyryll souhaite la bienvenue aux membres présents. 

1. Approbation du PV de la précédente assemblée générale. 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

2. Rapport de la trésorerie 

Robin explique qu’en raison de la situation sanitaire, presque aucune entrée ou sortie n’a eu lieu 

depuis la précédente assemblée. Une subvention extraordinaire liée aux conférences PhilEAs qui 

auraient dû être organisées sur place mais ont eu lieu en ligne a été rendue ; les 5 francs mensuels 

de frais de gestion ont été prélevés par la banque. Le solde actuel est de 2347,69 francs. 

Pour la suite du semestre, des frais pourraient être engagés pour un apéritif en fin d’année si les 

restrictions le permettent. 

3. Conférences PhilEAs 

Robin explique que Romolo, Julie et lui continuent l’organisation au semestre prochain. Plusieurs 

éventuel-le-s conférencier-ère-s ont déjà été contacté-e-s. Pour la suite de ce semestre, il reste les 

conférences en ligne de Mme Ceva, Mme Koslicki et M. Glock, sous réserve d’annulation en raison de 

l’impossibilité de tenir les conférences à l’université. 

4. Conférences des étudiant-e-s 

Kyryll est responsable du projet. Cette année, les conférences ont lieu en collaboration avec 

l’International Conference of Students of Analytical Philosophy (icSOAP) et l’Eastern European 

Network for Philosophy of Science (EENPS). Elles auront lieu en ligne le 1er mai de 9 heures à 

18 heures. Trente abstracts ont été reçus et neuf acceptés. 

Kyryll souhaiterait laisser sa place à l’organisation pour les prochaines éditions. Il affirme que cela ne 

représente pas un énorme investissement (environ huit heures). 

5. iphilo 

Anna a proposé à Amélie de reprendre la rédaction en chef ; elles doivent encore en discuter pour 

qu’Amélie puisse lui transmettre les informations importantes. 

Amélie rappelle qu’il faudrait idéalement un groupe de personnes motivées plutôt qu’une seule 

rédactrice en chef. iphilo dépend actuellement d’un groupe de trois personnes, Amélie, Giacomo et 

Steph. 

Florian propose son aide, éventuellement pour la correction ou la mise en page ; Romolo et Kyryll 

pour la correction sur le plan philosophique ; Robin pour les aspects administratifs (p. ex. défense du 

projet devant la Commission de gestion des taxes fixes) et la correction. 



Amélie annonce qu’iphilo 11 sera imprimé à la fin d’avril ou au début de mai. Les détails de sa 

distribution sont encore à définir en raison de la situation sanitaire. Le numéro comprend une 

soixantaine de pages. Il sera également disponible sur le site de PhilEAs. 

6. Projet de podcast 

Robin, Romolo et Julie présentent leur projet de podcast PhilEAs. Le format reste à définir ; l’idée 

serait de discuter avec des chercheur-se-s du département ou d’ailleurs et éventuellement des 

intervenant-e-s non académiques (vulgarisateur-trice-s ; personnes ayant étudié la philosophie et 

ayant entrepris une carrière non directement liée à la philosophie) dans une ambiance feel good/pas 

trop formelle. Le tout sera discuté plus précisément à l’été. 

7. Autres 

 1. Serveur Discord 

Un serveur Discord pour les étudiant-e-s en philosophie est en discussion. Kyryll s’occupera 

de le créer ; il faudra encore le tester et définir ses buts exacts. 

 2. Divers 

Romolo, président de la Commission mixte du Département de philosophie, rappelle que les 

étudiant-e-s ayant des remarques sur un-e enseignant-e, la qualité des enseignants ou le 

plan d’études (et le respect du plan d’études) peuvent en faire part à la Commission mixte, 

un organe représentatif censé faire le pont entre les différents organes du département 

(étudiant-e-s, corps intermédiaire, professeur-e-s). Il faut le contacter si besoin. Romolo et 

Julie (membre de la commission) souhaitent aussi envoyer un message aux étudiant-e-s pour 

rappeler l’existence de la commission et demander des retours (éventuellement par le biais 

d’un questionnaire). 

 

La séance est close à 19 h 05. 


